

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL**

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Elizalde avanza el apoyo a los proyectos de desarrollo sostenible en las entidades locales

Ha inaugurado una jornada de trabajo sobre la Agenda Local 21 en la que han participado técnicos y representantes de ayuntamientos

Martes, 24 de noviembre de 2015

La consejera de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, Isabel Elizalde, ha inaugurado esta mañana la 15ª Jornada de la Agenda Local 21, en la que ha avanzado que en el anteproyecto de presupuestos para 2016 se incorporarán dos partidas para apoyar proyectos que se puedan generar en el marco de las Agendas Locales 21, lo que, según ha dicho, puede ser una oportunidad para fijar líneas de trabajo de cara al futuro.



La Jornada se ha celebrado en la sede del Departamento de Desarrollo Rural.

A lo largo de la mañana se han analizado diversos proyectos, se ha presentado el 9º Premio de Buenas Prácticas de Desarrollo Local Sostenible en la Comunidad Foral, así como las novedades del Premio Internacional de Dubai a las Mejores Prácticas para mejorar las condiciones de vida y Conferencia Hábitat III, y se ha celebrado un taller sobre dinamización y seguimiento de las Agendas Locales 21. Estaba previsto que clausurara la jornada la directora general de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Eva García Balaguer.

Tras las palabras de la consejera Elizalde, Raúl Maiza, alcalde de Berriozar y presidente de la Red Navarra de Entidades Locales hacia la Sostenibilidad (Red NELS), ha hablado sobre construcción bioclimática. A continuación, Fernando Mendoza, alcalde de Arguedas y vicepresidente de la Red NELS, ha presentado los proyectos de la Agenda Local 21 ejecutados en el último año y su relación con los "Compromisos de Aalborg". Tras esta intervención, Juan Jesús Echaide, técnico de la Federación Navarra de Municipios y Concejos, ha presentado los resultados de del estudio sobre líneas de financiación de de actuaciones locales en medio ambiente e identificación de demandas de las entidades locales, y Mikel Baztán, responsable de jardinería y Agenda Local 21 del Ayuntamiento de Noáin-Valle de Elorz, ha hablado sobre las jornadas del proyecto Bionoáin. Por su parte, Eva Istúriz, técnica de Igualdad del

Ayuntamiento de Ansoáin, ha presentado el proyecto del área de compostaje comunitario y huerta de la diversidad. Estaba prevista la intervención de la consejera técnica del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente Soledad Perlado, que ha excusado su presencia por motivos de salud.

La Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio ha presentado tras una pausa la convocatoria del 9º Premio de Buenas Prácticas de Desarrollo Local Sostenible en la Comunidad Foral. Seguidamente, la subdirectora general de Urbanismo del Ministerio de Fomento, Ángela de la Cruz Mera, ha hablado de las novedades del Premio Internacional de Dubai a las Mejores Prácticas para mejorar las condiciones de vida y Conferencia Hábitat III.

Un taller sobre dinamización y seguimiento de las Agendas Locales 21 ha precedido a las palabras de clausura de la Jornada, a cargo de la directora general de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Eva